



Zur Eröffnung der Jubiläumsausstellung

40 Jahre Stadtgalerie Radebeul

„Reflexionen zwischen gestern, heute und morgen“

Fotos, Filme, Texte, Dokumente, Modelle, Objekte, Kunst

sind Sie am Freitag, 16. Dezember 2022, um 19.00 Uhr herzlich eingeladen.

Alexander Lange
Leiter der Stadtgalerie

Bert Wendsche
Oberbürgermeister der
Großen Kreisstadt Radebeul

Thomas Gerlach
Autor

Karin Baum
ehemalige Leiterin der
Stadtgalerie und Gastkuratorin

Dr. Ingrid Koch
Kulturjournalistin

Musik: **Christoph Uschner**, Cello und **Gabriel Jagieniak**, Akkordeon
Anschließend „Winterfest mit viel Musik und Nostalgie“

Die Ausstellung ist geöffnet am Sonntag, 18. Dezember 2022 und vom 8. Januar bis 5. Februar 2023

Stadtgalerie Radebeul · Geöffnet Dienstag, Mittwoch, Donnerstag, 14.00–18.00 Uhr, Sonntag 13.00–17.00 Uhr